



Hängige Motionen und Postulate 2021

Der Stadtrat unterbreitet jährlich einen Bericht über die hängigen Motionen und Postulate (Art. 57 Abs. 2 Geschäftsreglement). In diesem Bericht zeigt der Stadtrat den Bearbeitungsstand der Vorstösse auf und schätzt den Zeitbedarf bis zur Vorlage an das Stadtparlament ab.

Motionen

Eingereicht	Titel	Bearbeitungsstand
29. Juni 2010	Tribünenersatz	<p>Das Stadtparlament hat die Motion am 7. September 2010 erheblich erklärt. Am 8. November 2011 hat das Stadtparlament die Vorlage des Stadtrates zurückgewiesen mit dem Auftrag, bis Ende Juni 2012 Bericht und Antrag zu unterbreiten.</p> <p>Der Stadtrat hat am 28. September 2019 dem Stadtparlament den Projektierungskredit für den «Masterplan Sportanlagen Buechenwald Modul 1» unterbreitet. Das Modul 1 umfasst unter anderem den Neubau einer Tribüne. Am 19. August 2021 hat der Stadtrat dem Parlament für die «Sportwelt Gossau, Modul 1» den Baukredit beantragt. Das Geschäft ist für die Parlamentssitzung vom 11. Januar 2022 traktandiert. Die Volksabstimmung soll am 15. Mai 2022 stattfinden.</p> <p>Die Motion Tribünenersatz wird nach dem Volksentscheid zum Baukredit «Sportwelt Gossau, Modul 1» als erledigt abgeschlossen.</p>

Postulate

Eingereicht	Titel	Bearbeitungsstand
5. März 2019	Erweiterung Busangebot	<p>Das Stadtparlament hat am 7. Mai 2019 das Postulat erheblich erklärt.</p> <p>Der Stadtrat hat im Frühjahr 2020 die Projektierung des Gesamtverkehrskonzeptes in Auftrag gegeben. Im Teilkonzept ÖV wird die ÖV-Situation in Gossau untersucht und das weitere Vorgehen festgelegt, um die ÖV-Situation in Gossau zu verbessern. Die Resultate des GVK und damit die Grundlagen für die Beantwortung des Postulates werden 2022 vorliegen.</p> <p>Anlässlich der Parlamentssitzung vom 7. Dezember 2021 wurde ein Kredit von CHF 220'000 für die Erweiterung des Busnetzes (A-Projekt) beantragt. Der Stadtrat hat in der Folge den Betrag von CHF 220'000 für die Erweiterung des Busangebotes (A-Projekt) im Konto 62200 «Regional- und Agglomerationsverkehr» eingestellt.</p>
28. September 2021	Einbürgerungshürden senken	<p>Das Postulat wurde im Einvernehmen mit den Postulanten am 9. November 2021 in eine Interpellation umgewandelt. Der Stadtrat wird diese an seiner Sitzung vom 13. Januar 2022 beraten.</p>

Stadtrat